

むぎがわ

美祿市立麦川小学校
平成29年 9月号

今年も素晴らしい運動会でした！

台風18号の接近で、今年も一週間延期となりましたが、平成29年度の麦川小学校・麦川体力づくり振興会大運動会が、9月24日（日）に盛大に行われました。

今年の運動会も、素晴らしいものになりました。

その1点目は、子ども達のがんばりです。

当日のがんばりはもちろんですが、それまでの練習にも、一生懸命取り組んできました。特に6年生は、本当によくがんばりました。みんなでアイデアを出し合い、声を枯らして練習に取り組んだ「応援合戦」。低学年のお世話をしながら、全体をよくまとめ「よさこいソーラン」や「全校リレー」。随所に、6年生のがんばりが見られました。



赤白、ともに全力を出し切った応援合戦

緊張の中での「児童代表のこたば」や全力で走り切った徒競走。初めての運動会に臨んだ1年生もよく、がんばりました。その他の学年の子ども達も、優勝めざして精一杯のがんばりを見せてくれました。

その2点目は、「チーム麦川」の団結力のすばらしさです。

今年のスローガン「絆を心に 笑顔で挑戦 チーム麦川！」の言葉の通り、子ども達はもちろん、保護者の皆様、地域の皆様、そして来賓の皆様が、まさに一致団結して取り組んだ運動会でした。全校児童と地区の皆様とで一緒に行った「玉入れ」も「炭坑節」も、テントの中が空っぽになるほどでした。



人の輪がトラックいっぱいにつながった炭坑節

「チーム麦川」の皆様、早朝より本当にありがとうございました。

10月は「やまぐち家庭教育支援強化月間」です！

『山口県では、「早寝早起き朝ごはん 本を読んで外遊び みんな仲良く今日も元気」をスローガンに、「家庭の元気応援キャンペーン」を展開し、望ましい家庭教育の実践へ向けて機運を高めるとともに、地域や社会全体で支え合う環境づくりを進めています。』



山口県教育庁社会教育・文化財課から届いた「やまぐち家庭教育支援強化月間」のメッセージです。望ましい生活習慣の定着に、ご家庭の協力をお願いします。

麦川小 コミュニティ・スクールだより

8月21日（月）に、「おおみねつ」の拡大協議会が行われました。今回の協議会は、大嶺中校区の4小1中の全教職員と参加いただける各校の学校運営協議会委員さんが一堂に会して行われました。知・徳・体の3部会に分かれ、1学期の取組とその成果、2学期以降の取組について、協議をしました。

2学期も「ノーメディアデー」、「あいさつ運動」、「家庭学習強調週間」の取組を、継続して行います。ご協力をお願いします。



地域とともに作り上げた運動会でした！

9月8日（金）の早朝から、麦川老人クラブ・麦の会・更正保護女性会の皆様に、運動会に向けてグラウンドの草取りや周囲の環境整備をしていただきました。お陰様で、グラウンドはすっきりと整備され、子どもたちは運動会の練習に集中して取り組むことができました。

台風の接近により延期した運動会でしたが、子どもたちを見守る地域の皆様の温かさを感じる運動会となりました。本当にありがとうございました。



シリーズ

生き生きキッスみつけた！

「炭坑節」を指導していただきました。

9月7日（木）2校時に、5名の若葉会の方々にご来校いただき、全校児童37名が炭坑節を教えていただきました。

始めに、炭鉱で働いていた人々がつらい作業を少しでも楽しくしようと考えたというお話を聞き、子どもたちのやる気スイッチが入りました。「掘って～掘って～また掘って～」というかけ声に合わせて踊れば、動きも大きくなり、どんどん上手になっていきます。

45分間、子どもたち、先生方、若葉会の方が心を一つにして踊り、とてもいい汗をかくことができました。このようにして地域の先輩から後輩へと踊りと共に心も引き継がれていくのだなと実感したひとときでした。来年もどうぞよろしくをお願いします。



10月

- 6日（金）美祢市小学校体育祭
（5・6年 午後 秋芳北部総合運動公園）
ALT 来校
- 7日（土）育友会研修旅行（萩市）
- 9日（月）体育の日
- 11日（水）育友会常任委員会
- 13日（金）代表委員会
- 18日（水）厚狭地区へき地・複式教育研修大会
（児童は12:30下校）
- 19日（木）就学時健康診断
- 22日（日）第3回麦っ子塾
- 23日（月）人権教育参観日
（久保 修先生来校）
学校運営協議会
- 25日（水）学力定着状況確認問題（3年以上）
- 27日（金）全校外国語活動
代表委員会
- 30日（月）集金日
- 31日（火）音楽指導（大嶺中堀田先生）

力作揃いでした！
～夏休み作品展～
9月4・5日、夏休み中に子どもたちが制作した科学作品や手芸、木工作品などを展示されました。「どんな作品にしようか」「材料は何を用意しようか」など、親子の会話が想像できる、すてきな作品ばかりで、子どもたちは、友達の作品を興味深く見ていました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



タシ先生、市川先生に替わって、2学期から担当します。よろしくお願いします！

ALT リア 複式学習支援員 安永 律治

九州北部豪雨災害支援募金へのご協力、ありがとうございました。

皆様から募金3,795円は、山口県PTA連合会に送らせていただきました。